

# *Coordinadora de ONU en Gaza preocupada por órdenes de evacuación*

---

*Image not found or type unknown*

**Coordinadora humanitaria de la ONU para Gaza, Sigrid Kaag. Foto: PL**

Naciones Unidas, 2 jul (RHC) La coordinadora humanitaria de la Organización de Naciones Unidas (ONU) para Gaza, Sigrid Kaag, consideró hoy alarmante las nuevas órdenes de evacuación de Israel para los civiles en Khan Yunis, donde se refugiaban miles de desplazados anteriores.

“Estoy profundamente preocupada por los informes sobre nuevas órdenes emitidas en la zona de Khan Younis y su impacto en la población civil”, dijo la representante ante el Consejo de Seguridad reunido para analizar el contexto humanitario en el enclave.

De acuerdo con Kaag, más de 1,9 millones de palestinos fueron obligados a abandonar sus hogares desde el 7 de octubre en la Franja, donde ningún lugar es seguro y no es posible acceder con la suficiente ayuda humanitaria.

“Detrás de cada estadística hay una historia humana de esperanza, dignidad y aspiraciones. En mis visitas a Gaza, me encuentro con voces que hacen eco de una única y desgarradora pregunta: ¿Terminará algún día nuestro sufrimiento?”, lamentó la enviada.

De acuerdo con Naciones Unidas, las órdenes militares para evacuar la zona de Khan Yunis alcanzaron a cerca de 250 mil personas que permanecían en Al-Qarara, Bani Suhaila y otras localidades cercanas a la ciudad.

Los civiles palestinos se han visto sumidos en un abismo de sufrimiento, sus hogares y vidas han sido destrozados, sus vidas trastocadas, lamentó la también diplomática de origen holandés.

“La guerra no sólo ha creado la más profunda de las crisis humanitarias. Ha desatado un torbellino de miseria humana», añadió.

La coordinadora confirmó encuentros con el primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, y otros funcionarios de ese país para conseguir nuevos compromisos “para acelerar la entrega de suministros esenciales para agua, saneamiento, gestión de residuos y necesidades médicas y educativas”.

No obstante, tanto la representante de Naciones Unidas como los embajadores del Consejo de Seguridad cuestionaron la voluntad de Israel para aumentar el flujo de insumos dentro de la Franja.

“Desde el inicio de la operación militar israelí en Rafah y el posterior cierre del cruce fronterizo a principios de mayo, el volumen de ayuda que ingresa y se distribuye en Gaza ha disminuido significativamente”, señaló al respecto Kaag.

A la par, la actividad militar y la falta de rutas seguras dentro de Gaza siguen afectando las operaciones mientras aumenta la criminalidad, dijo al evocar las imágenes de los suministros acumulados en el cruce de Kerem Shalom.

“La ONU ha pedido a Israel que encuentre soluciones que permitan la entrega segura de ayuda. La ayuda debería llegar a los civiles palestinos en Gaza”, remarcó. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/358967-coordinadora-de-onu-en-gaza-preocupada-por-ordenes-de-evacuacion>



**Radio Habana Cuba**